
Acta de la Asamblea General Extraordinaria de la AFA del CEIP Daniel Vázquez Díaz 

 

Se da comienzo a la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación a las 17.09h 

del 10 de octubre de 2024 en el CEIP Daniel Vázquez Díaz, en la que asisten como 

miembros de la junta Cintia, Álvaro, Mónica, Rocío, Sheila, Raquel y Lucas. 

Hay 20 asistentes al inicio de la sesión. Se tratan los siguientes puntos: 

 

Orden del día 

 

1.   Lectura y aprobación del acta anterior (30 de mayo de 2024) 

Se aprueba el acta por unanimidad. Recapitulación del orden del día. 

Contamos que hay 180 familias asociadas actualmente. 

 

2. Informar del cambio de junta directiva en junio de 2025 

- En el tercer trimestre del curso, se convocarán elecciones a la junta directiva. 

- Recordamos que se cambiaron los estatutos y se aprobó que los mandatos 

sean de 2 años. 

- Para facilitar la continuidad, las personas interesadas pueden utilizar el curso 

de cara a familiarizarse con los procesos y actividades. 

- Cronología. Pasos a seguir para la elección la nueva junta: 

- Comprobación del censo 

- Presentación de las candidaturas 

- Publicación de candidaturas 

- Asamblea y votación 

- Publicación de candidatura ganadora 

- Si no hay candidaturas, habría un periodo extraordinario para la 

presentación de nuevas candidaturas 

- En caso de no haber ninguna candidatura, se disolvería la AFA 

- Se comentan las actividades que realiza actualmente la AFA 

- Actividades de conciliación 

- Actividades para generar red  

- Actividades para recaudar fondos 

- Actividades de apoyo a las actividades del colegio 

- Actividades de representación de familias socias 

- Con respecto a la disolución de la AFA tras la no presentación de 

candidaturas, se sugiere por parte de las familias socias que se informe a las 

familias no presentes de esta situación. Dejarían de existir todas las 

actividades propuestas por la AFA y la asociación como tal. 

- Se sugiere hacer un escrito, entrada en el blog, informar por los grupos, etc. 

 

 

3. Bienvenida familias al 1er Ciclo de Educación Infantil 

Este año el centro tiene primer ciclo de infantil y esto supone un reto también 

para la AFA. Nos gustaría entender las necesidades de las familias. La junta se 

ha reunido con Ana Hidalgo (coordinadora de primer ciclo) para entender 

necesidades. 



 

4. Información sobre las comisiones 

 

- Comisiones que existen: 

- Comunicación 

- Eventos y Festejos 

- Parque e Infraestructuras 

- Proyectos, Charlas y Talleres 

- Conciliación y Extraescolares 

- Pedagogía y Convivencia 

- Becas 

- Fiesta de Halloween 

- 30 de octubre (de 16 a 19h aproximadamente) 

- Este año no tendremos a Marta para organizar el túnel del terror 

- Necesitamos ayuda más que nunca y no se podrá utilizar el gimnasio 

- Se sugiere si no se podrían poner plásticos en las paredes 

- Se sugiere hacer en pasillos o en exteriores 

- Se propuso por parte del equipo directivo hacer un juego de escape 

- Se podría hacer en la sala STEM que es donde se hacía anteriormente. 

Esto implica que el colegio estaría accesible a todo el mundo y no es 

ideal al modo de ver del centro 

- Se sugiere utilizar cinta de balizar para limitar el acceso a los espacios 

y utilizar la sala STEM 

- Se necesitaría más gente para controlar el acceso al espacio 

- El comedor estaría disponible a partir de las 15h - habría únicamente 

1h para montar. Parece poco viable hacerlo en el comedor 

- Se organizará en breve el grupo de voluntarios 

- Lotería 

- Número 28039 

- Se solicita ayuda para la venta de talones. Interesad@s contactar con 

Mónica. 

- Huerto: Se han realizado estas actividades desde la comisión 

- La comisión de huerto se encarga de que la zona esté limpia y 

preparada (quitar malas hierbas, podar, etc.) para que el colegio 

pueda realizar actividades con los niñ@s 

- 1 día a la semana (viernes): actividad de huerto para las familias 

- El año pasado se preparó el huerto, se hizo limpieza, y alguna 

plantación 

- Se hicieron nuevos bancales hace dos años 

- Jessica coordina las actividades por parte del colegio en el huerto. 

- Ana Hidalgo quiere darle un empujón fuerte al huerto 

- Ya se han hecho varios cursos 

- Recogida de tocones 

- Pintar bancos arcoíris 

- Campaña para evitar las cacas de perros alrededor del centro 

- Presupuestos participativos para las vallas a las salidas del colegio 



 

- Extraescolares 

- 339 niñ@s inscritos en extraescolares 

- 19 extraescolares este curso 

- Siesta 

- No ha salido la extraescolar por su elevado coste 

- Únicamente se apuntaron 3 familias, pero se considera que el 

centro tiene que hacer un esfuerzo 

- Se pregunta si desde la casita se podría apoyar, dado que los 

niñ@s sí tiene siesta en la casita 

- ¿Por qué inglés para infantil es los viernes? 

- Es el único día que hay espacios disponibles y que cumplen las 

condiciones de Kids&Us (las aulas de clase no se pueden 

utilizar) 

- ¿Se podrían hacer extraescolares de 17 a 18? 

- No hay mucha demanda en las encuestas 

- Beca 

- Se aprobaron 500 euros en la pasada asamblea 

- Se pide colaboración para darle forma a la comisión 

- Nos hemos reunido con dirección para entender un poco mejor las 

necesidades 

- Viaje de 6º 

- Buscaremos cómo ayudar a los alumn@s para el viaje 

- Hace 2 años se hicieron bolígrafos y tuvieron mucho éxito 

- En carnaval el mercadillo se cede al alumnado de 6º 

 

5. Informe de tesorería 

- Ingresos 

- Saldo a 01/09: 3368 euros 

- Cuotas de socios: 3800 euros 

- Lotería: 700 euros 

- Proyecto del ayuntamiento: 200 euros 

- Fiestas: 1200 euros 

- Total: 7700 euros 

- Gastos 

- Radio: 700 euros 

- Talleres: 2000 euros 

- Navidad: 800 euros 

- Papelería: 200 euros 

- Gastos Bancarios: 150 euros 

- Concursos: 300 euros 

- Actividades culturales y deportivas: 1500 euros 

- Orlas y camisetas: 750 euros 

- Actividad de fin de curso: 1500 euros 

- Total gastos: 7900 euros 



- Saldo final previsto a 30/06/2025: 3168 euros 

- El fondo de ayuda para la beca no está incluido 

6. Ruegos y preguntas: 

- ¿Se puede solicitar una nueva caseta al ayuntamiento? 

- Al estar creciendo tenemos falta de espacio 

- La caseta aloja el material de la AFA pero también el material de las 

extraescolares 

- Probablemente nos sumemos al Cross de los poetas en la Dehesa De la Villa 

- Necesitaríamos un cenador 

- Objetivo: hacer comunidad en la AFA 

- Varias distancias: 100m, 500m, etc. 

 

 

Se concluye la asamblea a las 18.51h del 10 de octubre de 2024. 

 

En Madrid, a 03 de junio de 2025 

 

 

 

Fdo. La Presidenta       Fdo. La Secretaria 
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